

Rundfahrt mit dem historischen Schienenbus

"MM"-VORSCHAU: Der Industriehafen ist wieder Ziel der Eisenbahnfreunde

Am Samstag, 29. April, steigt die erste Hafenrundfahrt 2006 des Vereins "Historische Eisenbahn" mit dem alten Schienenbus VT 11 durch den Industriehafen. Der Trip auf den Schienen durch die Wirtschafts- und Eisenbahngeschichte Mannheims hat sich in den vergangenen Jahren als Renner erwiesen. Los geht's in gut einer Woche um 10 Uhr im Hauptbahnhof, dann rollt der Zug über die alte Riedbahn und Käfertal aufs Hafengelände. Am Rande des Schienenstrangs auf der Friesenheimer Insel ist einiges zu entdecken - ob Mühlenwerk oder Schrottverwertung. Gegen 15 Uhr rollen die Ausflügler auf das Vereinsgelände in Friedrichsfeld, wo es ebenfalls einiges zu gucken gibt. Rückfahrt zum Bahnhof gegen 17 Uhr. Preise: Erwachsene 18 Euro, Kinder bis 14 Jahre 10 Euro Familien mit max. zwei Kindern 38 Euro. Karten erhältlich samstags in der Geschäftsstelle des Vereins in der Suhler Straße in Friedrichsfeld sowie täglich bei Foto Schwetasch in Seckenheim (Hauptstraße), Tabak und Schreibwaren Besir in der Ladenburger Straße 1 in Käfertal, Modellbahntreff König in der Dürkheimer Straße in Käfertal oder Firestore in der Mannheimer Straße in Käfertal. Infos im Internet: www.historische-eisenbahn-ma.de tan

Mannheimer Morgen
21. April 2006